

各事業所 様

阿蘇市キャリア・スタート・ウィーク実行委員会
会長 阿蘇市教育長 日吉 純 夫

職 場 体 験 学 習 の お 礼

初冬の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素より阿蘇市の教育活動に対しまして、ご理解及びご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

ところで、本年度は文部科学省の研究指定を受けて、阿蘇市キャリア・スタート・ウィークを実施してまいりました。

この事業の趣旨は、生徒の働くことへの関心・意欲の喚起や、広い意味での勤労観や職業観及び職業に関する知識や技能の習得、また、コミュニケーション能力や基本的なマナーなど職業人としての資質・能力の習得など、生徒が「生きる力」を身に付け、激しい社会の変化に対応し、主体的に自己の進路を選択・決定できるなど、社会人・職業人として自立していくことができるようにすることでした。

このような趣旨のもと、市内全中学校の2年生または3年生（計267名）が9月1日～11月21日の間で5日間の職場体験学習を実施するために市内の多くの事業所様に受け入れをお願いしましたところ、快く引き受けていただき、多忙な中にご指導いただきありがとうございました。また、受け入れを承諾していただきましたにもかかわらず、体験活動が実現しなかった事業所様には心よりお詫び申し上げます。次年度もよろしく申し上げます。

生徒たちの感想をまとめると次のようです。

- ・この5日間はとても充実していたし、働くことの楽しさや喜びを感じた。
- ・「職場体験」を通じて、自分の進路や職業を以前よりよく考えるようになった。
- ・「職場体験」を通じて、仕事や職業に対する視野や考え・知識が大幅に広がった。

生徒の感想文を読んでもこの「職場体験学習」で多くのことを学び、自分の生き方を真剣に考えようとしている姿が読み取れました。キャリア・スタート・ウィークの意義が達成できたと思っています。ありがとうございました。

最後にこの成果を広報「あそ」の1月号に掲載したいと考えています。是非ごらんになってご指導賜われればと思っています。どうぞよろしく申し上げます。

平成20年11月28日